

Mantiene Guaymas distintivo de seguro

Escrito por Comunicado

Sábado 20 de Septiembre de 2014 16:23

GUAYMAS, son., 18 de septiembre de 2014.- “Hoy los resultados hablan solos, este año Guaymas es de nuevo el municipio más seguro de Sonora y vamos a trabajar aún más para que la ciudad continúe siendo un ejemplo en la entidad”, expresó el alcalde Otto Claussen Iberri ante miles de guaymenses.

En el marco de su segundo informe de trabajo, desarrollado el pasado viernes en el Auditorio Cívico “Fray Ivo Toneck”, el Presidente Municipal de Guaymas, dijo que como nunca antes, en materia de seguridad, el Ayuntamiento enfocó importantes esfuerzos para la creación de estrategias internas que respondieran a la demanda ciudadana.

Con la implementación de la Patrulla de Barrio nueve sectores de Guaymas considerados como zonas conflictivas, se mantienen vigiladas con constantes rondines que vienen a reforzar las funciones de los doce módulos policiacos que se localizan en sitios como Guaymas Norte, Fátima, Loma Dorada, Fátima, Las Plazas, El Mirador y sector Centro, tan sólo por mencionar algunos.

Durante su mensaje dirigido a la sociedad Claussen, destacó que en estos dos años de trabajo se han establecidos nuevos modelos de trabajo como la Unidad Anti-robos, con la cual se ha trabajado en estrecha colaboración con las agencias ministeriales y la Policía Estatal Investigadora, contribuyendo a los esclarecimientos de varios delitos gracias a su adiestramiento.

“El Grupo Táctico, el Grupo de Respuesta Inmediata, la Policía Turística y la Policía Comercial, son algunas modalidades más, que han favorecido a las acciones de la Policía en Guaymas”, dijo Claussen Iberri.

Este 2014 por segundo año consecutivo Guaymas mantiene el distintivo como el municipio más seguro de Sonora, de acuerdo a las estadísticas que emite la Secretaría Ejecutiva de Seguridad Pública en la entidad, que mantiene al puerto por debajo de la media en índices delictivos catalogados como delitos patrimoniales y delitos sociales, todos ellos dentro del semáforo “verde”.

Mantiene Guaymas distintivo de seguro

Escrito por Comunicado

Sábado 20 de Septiembre de 2014 16:23

El presidente Otto Claussen Iberri, destacó que gracias a la colaboración del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia DIF en Guaymas se cuenta con un modelo confiable para detectar y atender los casos de violencia doméstica y maltrato infantil, con la implementación de la Unidad Especial contra la Violencia Intrafamiliar (UNEPAVIF), única en su género en el Sonora.

Además ahora los elementos de la Policía Preventiva Municipal cuentan con acceso a créditos para vivienda a través del Infonavit lo que ha elevado su calidad de vida y su compromiso con la sociedad.